

## **INTERPELLATION Hans Rudolf Lüthi betr. Kommunikationstechnologie an der Volksschule**

### **Wortlaut:**

„Mit Ratschlag vom 17. Januar 2012 an den Grossen Rat beantragt der Regierungsrat Basel-Stadt für den IT-Ausbau an der Volksschule einen Rahmenkredit in der Höhe von CHF 5.751 Mio. Mit dem Kredit soll das Netzwerk ausgebaut und neue Hardware beschafft werden. Von der Anschaffung würden sowohl die Primarschule als auch die Sekundarschule profitieren.

- In diesem Zusammenhang stellt sich die Frage, ob beim Ausbau und Rahmenkredit die Schulen von Riehen und Bettingen eingeschlossen sind?
- Wenn nicht, ist der Gemeinderat bereit, dem Einwohnerrat ein gleiches Projekt für die Schulen von Riehen zu unterbreiten?
- Welche Kosten für die Gemeinde Riehen sind zu erwarten?

Besten Dank für die Beantwortung.“

*Eingegangen: 20. Januar 2012*